

TEL 08512-2-0510
 FAX 08512-2-0512
 携帯電話 090-5261-7064
 ホームページ <http://www.kyousei.gr.jp/>

梅雨がすぐに明け、蒸し暑い日が続いています。
 子どもたちは、どろんこあそびや砂場・園庭で思いっきり
 戸外遊びを楽しんでいます。

みんなで植えた夏野菜も少しずつ実り、きゅうりやじゃがいもを収穫したり他の野菜も毎日水やりをしながら収穫の日を心待ちにしています。

室内では、保育者と一緒に七夕飾りやうちわを作ったり、
 お店屋さんの準備など・・・“なつまつり”を楽しみにしています。

すっかり夏本番です。湯水遊びやプール遊びをして暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



夏の童謡

「うみ」

作詞：林 柳波 作曲：井上 武士
 文部省唱歌

うみは ひろいな おおきいな
 つきが のぼるし ひが しずむ

うみは おおなみ あおい なみ
 ゆれて どこまで つづくやら

うみに おふねを うかばせて
 いった みたいな よその くに



この歌詞からは、ほんものの海が想像され、情景が思い浮かび、メロディも海の波が揺れているような流れを感じられますね。親子で長く歌い継いでほしい童謡の一つです。



隠岐共生学園第一保育所 R4. 7月 担当：金井 春美

今年度の年間目標

〇一人ひとりが自らの思いや考えをのびのびと表し、受けとめてもらいながら意欲的に取り組む心を育て

7月のねらい

- 食育**
 - ・夏野菜をパクパク食べよう(3・4・5歳児)
 - ・いろいろな食材を味わおう(0・1・2歳児)
- 異年齢交流**
 - ・砂、水、泥の感触を一緒に楽しもう
- 0歳児(ひよこ)**
 - ・一人一人の健康状態を把握し、沐浴などで体を清潔に保ちながら快適に過ごせるようにする。
- 1歳児(もも)**
 - ・保育者や周囲の子どもたちと一緒に湯水や砂などに触れて夏の遊びを楽しむ。
- 2歳児(さくら)**
 - ・保育者や周りの子どもたちと一緒に水や泥に触れ遊ぶことを楽しむ。
- 3歳児(すみれ)**
 - ・砂、水、泥の感触を楽しみながら保育者や友だちと開放感を味わう。
- 4歳児(ゆり)**
 - ・水や泥などに触れ、夏ならではの活動を楽しむ。
- 5歳児(ふじ)**
 - ・夏ならではの遊びを通して開放感を味わう。

<7月の行事予定>

- 6日(水) スイミング保育(ふじ組)
- 11日(月) 防災訓練(火災)
- 12日(火) 防犯訓練 
- 13日(水) 夏まつり
- 14日(木) 夏まつり(お楽しみランチ)

☆色々な“お楽しみ”を計画し、2日間に分けて子どもたちと職員で楽しみたいと思います。当日の様子は掲示等にてお伝えいたします。

- 18日(月) 海の日 
- 20日(水) プールびらき
誕生会
- 25日(月) 防災訓練(地震・津波)
- 29日(金) 布団持ち帰り

～8月の行事予定～

〇海遊び(ふじ組)の日程等については、検討中です。後日、お知らせいたします。

*行事につきましては、新型コロナウイルス感染症等の状況により、日程変更や中止になることがありますのでご了承ください。その際にはお知らせいたします。



苦情・ご意見・ご要望(令和4年6月)

0件

～どろんこあそび たのしいな！～



「今日は、どろんこする？」「やった～」と急いで着替えて赤土山や砂場に向かう子どもたち。水を注ぎ、できた水たまりに足を入れて水しぶきをあげたり、泥のかたまりをごちそうにみたり、お団子を作ったり・・・

泥の感触や冷たさを感じながら、全身で楽しんでいます。

どろんこ遊びは、自然物である泥や砂、水にふれることで、身も心も開放的になり、遊んだ！という満足感が得られます。泥や砂、水の特性である、変形したり、元に戻したりできるところに、不思議さや面白さを感じ、想像力が養われます。家庭ではできない泥んこ遊びを、保育所でたくさん経験させてあげたいと思います。洗濯物など大変だと思いますが、今後ご協力よろしくお願いします。

どろんこの
プールみたい！



どろどろ
ぬるぬるだね～



さらさら～
すなだよ



びちゃ！びちゃ！
きもちいい～



湯水シャワ～
もっとちょうだい！



<笹巻き作り (3・4・5歳児)>



昔から節句に食べられている笹巻きを、保育者と一緒に作りました。粉をこねたり丸めたり、笹に包む工程を子どもたちも興味を持って取り組みました。また手を添えてもらいながら笹を巻くことも経験しました。上手にできなくても自分たちで作った嬉しさを感じながら得意気な子どもたちでした。笹のいい香りのお団子をおいしくいただきました。

水を入れて
しっかりこねるよ！



ころころまるめて
だんごをつくるよ！



だんごを笹に包んでね！



未満児は笹の上に
“きなこおにぎり”を
乗せて食べました



<きゅうりの収穫>



ちくちくしてるね！
新鮮なきゅうりは
みずみずしくて
「カリカリといい
音がするね」とお
いしく食べました。

<じゃがいもの収穫>



よいしょ～！
ころころ・・・
かわいい
じゃがいもが
できました！

<ミニ田んぼ>



稲が日に日に高くなり青々とした葉が生い茂って
きました。毎日様子を見ながら「水がなくなっ
てるよ！」「おこめのせがのびたよ！」と知らせ
てくれる子どもたちです。

稲刈りまで枯らさないように大切に育てていき
たいと思います。

ホームページ

http://www.kyousei.gr.jp

TEL 08512-2-0129

FAX 08512-2-0210

携帯 090-5261-7065



隠岐共生学園第二保育所 7月

【今年度の重点目標】

夢中になってやってみよう！

- ・“おもしろそう”“なんだろう”“やってみよう”と身近な環境に興味や好奇心を持って関わる子どもを育てます。
- ・保育士や友だちと一緒に様々な体験を重ねながらかわりを深め、感動や喜び、悲しみなどの気持ちに共感し合い、思いやりのある子どもを育てます。

7月のねらい

食育 ・夏野菜を知り、味わう

保健 ・活動と休養をバランスよくとり熱中症を予防する

0歳児 (ひよこ組) ・一人ひとりの発達や体調に合わせてもらいながら、沐浴をしたり湯水遊びを楽しみ、元気に過ごす

1歳児 (もも組) ・保育士や周囲の子どもたちと一緒に湯水や砂などに触れ、夏の遊びを楽しむ

2歳児 (さくら組) ・保育士や周囲の子どもたちと一緒に、水や泥に触れてあそぶことを楽しむ

3歳児 (すみれ組) ・保育士や友だちと一緒に水や泥に触れながら、夏の開放的な遊びを楽しむ

4歳児 (ゆり組) ・水あそびや泥あそびなどを通して、発見をしたり試したりして遊ぶことを楽しむ

5歳児 (ふじ組) ・友だちと一緒に考えたり試したりしながら、夏ならではの開放的な遊びを楽しむ

7月行事予定

4日(月) クラス懇談会 (ひよこ組)

7日(木) 隠岐高校生保育実習

8日(金) スイミング保育 (ふじ組)
クラス懇談会 (さくら組)

14日(木) スイミング保育 (ふじ組)

15日(金) 防災訓練

21日(木) プール開き

22日(金) 誕生会

28日(木) 押し寿司作り

※行事は変更になることがあります。変更になる場合は、お知らせします。

一緒に歌おう♪

びわ

1. びわはやさしい 木の実だから
だっこしあって うれている
うすい虹ある ろばさんの
お耳みたいな 葉のかけに
2. びわは静かな 木の実だから
お日にぬるんで うれている
ママといただく やぎさんの
お乳よりかも まだあまく

6月の苦情・ご意見・ご要望等の件数について

苦情	ご意見・ご要望
0件	0件

色々なご意見をお寄せください。待っています！

梅雨が明け、青く晴れ渡った空が夏を感じさせてくれます。

6月は晴れた日も多く、砂場や園庭で遊んだり、どろんこ遊びを思いっきり楽しんでいる子どもたちです。また、畑で実った夏野菜を嬉しそうに見つけ、保育士と一緒に収穫してまずは野菜そのもので味わいました。「おいしい！」と野菜が苦手な子どもも食べてみる姿が見られました。

これから暑くなっていきますが体調に留意し、異年齢でかわりながら、水や砂、どろんこなどに触れて夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。



ハイヤー、ハイヤー！

今年、御霊会風流の神事が行われ、第二保育所でも本番さながらの馬入れごっこが始まりました。御霊会前には、写真やDVDを見たり、家庭での経験から友だちや保育士と一緒に馬を作ったり、衣装を身に付けたり・・・いつの間にか鳥居も完成し、「ハイヤー！」「止まれー！」と子どもたちはそれぞれの役になりきって楽しんでいました。実際に馬入れ神事を見た子どもたちも多く、御霊会後はさらに盛り上がりました。3歳以上児クラスの子もたちがするところを見た1歳児の子どもも保育士手作りの馬にまたがり、年上児の真似をして元気よくかけまわる姿も見られました。

地域の伝統文化に興味をもち、工夫して作ったり、なりきって楽しむ姿が見られました。



～つぶやき☆エピソード～

ねんね、ねんね

ある日の午睡前の時のこと・・・保育士が優しくトントンとしたり、背中をさすって寝かしつけをしていました。自分の布団に横になり、気持ちよさそうに眠っていく子どもたち。すると友だちと友だちの布団の間に座って、両手をいっぱい広げて二人の友だちをトントンとするも組のAさん。トントンしてもらったBさんはすやすやと眠ったようです。その後、Aさんも保育士にトントンしてもらい、夢の中へ・・・

進級当初新しい環境に慣れず午睡もぐっすりとはできなかったAさんが、保育士の真似をして友だちをトントンとしたり、安心して眠る姿に嬉しい気持ちになりました。



きもちいいね～たのしいね♪

どろんこあそび初めての日。どろんこ用衣服に着替えたさくら組の子どもたちは、中庭に出ると『汚れてもいいのかな?』というように様子を見ながら恐る恐る触れていました。「気持ちいいね～汚れてもいいんだよ」と保育士が声をかけながら一緒に遊ぶと、『やったー!』というように目をきらきらとさせて遊び出す子どもたち。保育士が線路を作ると「きしゃきしゃぽっぽっ」と口ずさみ、線路の上を歩いてみたり・・・泥の感触を味わいながら楽しんで遊んでいました。この時期ならではの遊びを十分に楽しみたいと思います。



地球が動いてる!!

風が強い日のこと・・・おやつを食べながら外を見ていたふじ組のBさん。いつもより雲が早く動いているのを見て、「あっ!地球が動いている!!」と呟きました。周りにいた他の子どもたちも「ほんとだ!!」としばらく一緒に空をみあげていました。“雲”ではなく“地球”が動いていると感じたBさんの言葉に面白いと感じ、また、友だちの呟きを聞いて周りの子どもたちも共有して同じように感じている場面を嬉しく思った担任保育士でした。



交通安全教室（ふじ組・ゆり組）

交通安全教室があり、ゆりぐみ・ふじ組の子どもたちが参加しました。隠岐の島警察署の方に、横断歩道の渡り方や防犯について（いかのおすし）の話しを聞き、ふじ組は実際に保育所下の横断歩道を、ゆり組は遊戯室で渡る練習をしました。警察署の方の話をしっかり聞いた後に、少し緊張した面持ちで渡る子どもたちでした。

ふじ組の子どもたちは去年聞いた“いかのおすし”の話をよく覚えていて、質問に答えていました。

警察署の方との約束をきちんと守って安全に過ごしたいと思います。

右みて、左みて
もう一度
右みて・・・



笹巻きおいしかったよ!

昔から伝わる“笹巻き”を食べました。

保育士が巻いて見せると『どうやって作るのかな?』と興味津々で見せていました。「お家でも作ってもらったよ」「食べたことあるよ」と言ったり、笹の葉の匂いをかいで「良いにおい」という声も聞かれ、黒蜜につけて「おいしい!」とおかわりをして食べる子どもたちでした。

1・2歳児さんも、おにぎりを笹で巻いてもらってかわいい笹巻きに・・・きな粉をまぶしてもらい、美味しそうに食べていました。

